
7 Pièces

237 m²

Réf. 85535312

1 990 000 €

Soisy Sous Montmorency
Maison à vendre (95230)
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Coup de coeur assure! A 20 minutes de paris, au bord du lac d'enghien

(accès  privé),  dans  le  quartier  le  plus  recherché  de  soisy,  le  groupe

vaneau  vous  présente  cette  belle  maison  ancienne  d'une  surface

habitable de 237m2, sur un jardin fleuri  et arboré de 1475m2. Au rdc,

elle se compose d'une entré ouvrant sur un séjour spacieux de 70m2,

d'une  grande  cuisine  aménagé  et  équipé  donne  sur  le  jardin,  d'une

chambre, d'un dressing et d'un wc. Au 1er étage, on trouve une suite

parentale  avec  son  dressing  et  sa  salle  de  bains  ainsi  que  quatre

chambres avec deux salles de douche et wc. Au 2ème étage, ...

Guaranteed to make you fall in love! 20 minutes from paris, on the shores of lake

enghien (private access), in the most sought-after district of soisy, the vaneau group

presents  this  beautiful  old  house  with  237m2  of  living  space,  set  in  a  1475m2

garden  planted  with  flowers  and  trees.  On  the  ground  floor,  it  comprises  an

entrance  hall  opening  onto  a  spacious  70m2  living  room,  a  large  fitted  and

equipped  kitchen  opening  onto  the  garden,  a  bedroom,  a  dressing  room  and  a

toilet.  The  1st  floor  features  a  master  suite  with  dressing  room and bathroom,  as

well as four bedrooms with two shower rooms ...

AGENCE VANEAU CHAMP DE MARS

69 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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